
Réunion de bureau du 31 mai 2021 à Fontainebleau 

***************************** 

Présents : MONTOYA Frédéric, TRARIEUX Danielle, BOCCANFUSO René, ESCALAÏS Geneviève,  

 DERAPPE Christian, PELLOQUIN Alain, MOLAC Joël, DOUCHET Françoise, LOEUILLOT Lydie 

 

Début de séance : 9 h 30 

1) Dernières informations sur le calendrier des manifestations  

• Le séminaire, prévu le 14 juin est reporté au 21 juin à Coulommiers ou à Fontainebleau (lieu à 

confirmer). 

Geneviève s’occupe de commander le buffet. 

  

• 18 septembre : jour de la TEM à partir de Roissy-en-Brie 

 

• 25 septembre : Sortie hors les murs à La Roche-Guyon (report de la sortie prévue en 2020) 

Danielle s’est occupée de la réservation des cars (740 €/car), elle a relancé le traiteur pour les 

plateaux repas. Il est décidé que le Codérando prendra en charge la totalité du prix du repas (en 

2020, il restait à la charge du participant 5 euros). 

En l’absence de Juliette, actuellement souffrante, un couple du Club de Provins assurera 

l’intendance avec, entre autre, Annie Alexandre. 

 

Une lettre de sondage sur la participation est partie vers les clubs. Une réponse est demandée pour le 

22 juin. 

 

• 9 et 10 octobre : Week-end Rando-santé à Reims, ouvert aux clubs labellisés rando-santé et aux 

animateurs de Rando-santé.  

Le Président du Comité de la Marne s’est proposé à faire visiter Reims. 

Participation financière du Coderando à cette sortie : à définir 

 

Danielle propose que l’activité Rando-Santé soit présentée lors de la journée des présidents dans le 

but d’encourager les clubs à se labelliser. Actuellement seulement 11 clubs (sur 87)  labellisés en 

Seine-et-Marne : y a-t-il des animateurs formés Rando-Santé qui la pratiquent dans un club non 

labellisé ? 

Nouveau label mis en place, pour la Rando-Santé : avec Marche Nordique  section à créer 

 

• 20 novembre : Journée des présidents et autres bénévoles : il faut trouver une salle ! 

 

• La presse hebdomadaire : 

 

– En juin, promotion de la randonnée en Seine-et-Marne 

– A la rentrée, campagne pour promouvoir les adhésions dans les clubs.  

Au niveau régional, une somme de 50 000 euros a été votée pour la promotion de la 

randonnée en Ile-de-France, à la rentrée. 

 

 



2) Les formations 

– Un calendrier a été établi au niveau régional (en visio-conférence) : les personnes qui sont en retard 

pour la fin de leur formation seront prioritaires.   

– Au niveau départemental,  reprise des formations à la rentrée. Joël a travaillé avec Patrick Larrieu et 

Michèle Becquemin, nouveaux élus au Comité Directeur, intéressés par la formation. 

– Ces stages ne pourront avoir lieu que si des salles sont disponibles 

 

3) Campagne d’adhésion 2021-2022 

• Maintien des tarifs des titres d’adhésion et de participation : voté par l’AG fédérale, le 17 avril 2021 

 

• Nouveautés pour la rentrée : 

– Création d’un nouveau titre : le Pass découverte  titre temporaire d’1 journée  2 €, 

d’une semaine (8 jours)  4 € ou d’un mois (30 jours)  8 € 

Lancement prévu entre les 7 et 11 juin 2021 

 

– Dématérialisation des titres : la Fédération a décidé de généraliser la dématérialisation des 

titres d’adhésion à partir de la rentrée 2021/2022. Les licences, les cartes de baliseurs… 

seront envoyées directement aux licenciés par un mail automatique. Le licencié pourra 

enregistrer son titre dans son téléphone portable. 

 

– Création de Tutos SGVF (Service Général de la Vie Fédérale) : optimisation de l’ « Espace 

Fédéral » sur le site internet. 

Fermeture du SGVF du 26/08 au 01/09 

Ouverture du SGVF le 02/09 pour les clubs et les comités 

 

 

4) Sentiers et Itinéraires  

René rappelle que pour toutes modifications sur un circuit, il faut penser à faire remonter l’information  pour  

qu’il y ait accord entre la BD Balisage et la BD Rando 

 

– Convention signée avec la Communauté de communes de « Brie, Rivières et Châteaux » (BRC). 

Lors de la dernière réunion en visioconférence avec la CC de BRC, René a fait appel pour recruter des 

baliseurs. Ozouer-le-Voulgis pourrait éventuellement fournir une salle. 

 Il a appris qu’une adhérente du Club d’Ozouer avait suivi un stage en 2010 mais n’avait pas été 

sollicitée (Sylvie PION). 

 

– Stage de baliseurs d’une journée pour la théorie : reprendre contact avec les personnes qui s’étaient 

inscrites pour le stage annulé l’an dernier en raison de confinement. 

 

– Fiches terminées pour le « Pays de Fontainebleau » ? 

 

– René fait partie du groupe de travail  sur l’étude de développement du Port de Valvins. 

 

– OT « Melun-Val de Seine » : voir avec Corinne Picaut ce qui a été fait pour le circuit urbain et la 

modification du GR2 

 

– Circuit urbain à Fontainebleau : à aménager l’existant. 



 

– Provins : pour terminer les fiches, il manque encore des photos. 

 

– Frédéric et Paul ont rencontré la CC du « Val Briard », la convention est à la signature. Frédéric a 

négocié un avenant à cette convention pour obtenir des salles qui pourraient être utilisées plusieurs 

fois par an, à « Les Chapelles- Bourbon ».  

4 itinéraires vont être créés à la demande de la CC pour que chaque commune ait le sien. 

 

– L’an prochain, une application fédérale doit être mise en place : on y trouvera une cinquantaine de 

circuits par département. 

 

5) Editions 

Au niveau national, Frédéric propose de remplacer les cartes IGN par des cartes comme celles utilisées pour 

nos fiches mais avec un QR code qui renvoie à un gpx (moindre coût). 

 

Frédéric, maintenant, occupe le poste de responsable de la Commission numérique et publication, au niveau 

fédéral. 

 

Rémi a été sollicité pour assurer la formation websig 

 

Danielle demande la mise à jour de la plaquette du Coderando : présentation et contenu à revoir avec Luc 

Fornarelli. 

 

 

 Fin de séance : 12 h 


